



#RICARDOSODI

# ‘URGE QUE HAYA JUECES PREPARADOS’

*El expresidente del Poder Judicial mexiquense habla sobre los retos en la justicia*

POR REDACCIÓN

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

México necesita más jueces, mejor capacitados y con autonomía presupuestal, afirmó el exmagistrado Ricardo Sodi Cuellar, expresidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México.

En entrevista con Blanca Becerril, para **Heraldo Televisión**, el

4.6

JUECES  
POR CADA  
100 MIL  
HABI-  
TANTES, EN  
MÉXICO.

futuro candidato a ministro de la Suprema Corte recordó que hay una insuficiencia de jueces en el país.

“México tiene un promedio, y hablo de los tribunales locales, de 4.6 jueces por cada 100 mil habitantes; pero el Estado de México tiene 2.8 por cada 100 mil habitantes; o sea, la población del Estado de México tiene cerca de 18 millones de habitantes, contra los 44 jueces y 60 magistrados”.

Refirió que el promedio de los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), de la cual México es parte, es de 7.8 jueces por cada 100 mil habitantes.

“La justicia en México necesita más jueces, sobre todo bien prepa-



PAÍSES DE  
LA OCDE  
TIENEN 17.8  
JUECES POR  
CADA 100  
MIL HABITANTES:



LA BUENA  
JUSTICIA ES  
CARA, PE-  
RO LA MA-  
LA JUSTI-  
CIA ES MÁS  
COSTOSA:

**RICARDO  
SODI**  
EXPRESIDENTE DEL TSJEM



FOTO: ESPECIAL

• **CHARLA.** La justicia necesita autonomía presupuestaria, dijo.

rados, con sensibilidad social, con sentido práctico, que no se suban a una nube y estén por encima de todos. No, tienen que ser jueces con sensibilidad". En segundo lugar, el exmagistrado mexiquense consideró que la justicia en el país necesita autonomía presupuestaria.

Sodi Cuellar destacó que una buena justicia es cara, es costosa, pero "la mala justicia" es más costosa todavía, porque eso no le da al país la certeza de que vivimos en un Estado de Derecho.

"Necesitamos, obviamente, que haya seguridad presupuestal en los tribunales, tanto federales como locales, sobre todo en los locales, porque los locales sufren mucho de insuficiencia presupuestaria", dijo.

Destacó que en su gestión, que inició en 2020 y terminó en diciembre pasado, en medio de la pandemia de Covid-19, logró un Tribunal Superior de Justicia de vanguardia, con una nueva Ley Orgánica y con un modelo de atención que pone en el centro los derechos humanos. •